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一之宮集会所にて　齊藤自治会長より　これから行われる奉仕活動に対する説明がありました

　２０１５年４月２６日に第1回を開催してから７年目を迎える事になりました。

　第1回は、校長先生よりグランドの水はけが悪くグランド周辺の側溝には、全て砂が流れ込み排水が

　出来ない事から側溝掃除から始まりました。

　その後、校庭内の樹木伐採を行いコロナ感染症中にも関わらず実施致して参りました。

　しかし、７年を経過すると防災の協力者の年齢も７年上がり高齢化へと進む中で、一之宮集会所の

　前にある(株)坂本電設さんが高所作業車とオペレーターさんも参加協力頂き昨年より２年続けて実施

　する事が出来ました。作業は、前日に枝切りを行い２４日当日は、自主防災組織と評議員の皆様の

　ご協力を頂き雨の降る中で実施されました。　詳細は、写真の通りです。

　《　自主防災　》

活動内容

実施日時

第７回　一之宮小学校奉仕活動

令和４年４月２３日（土）～２４日（日） 午後　１時～４時

　いるために来年度には、一緒に奉仕活動に参加したいとの申し入れを受けました。

　また、終了後には、少年野球のコーチよりお話を頂きました。

　７年前に側溝掃除を一緒にやりましたが今のグラウンドの状況は、以前の７年前に戻った状態となって

　大変有り難い事だと思います。

　今後は、さらに輪を広げ一之宮小学校奉仕活動を取り組んで参りたいと思います。

　４月２４日

防災専門部会メンバー３０名程が集合
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(株)坂本電設さん高所作業車のご協力を頂き大きく成長した高所の枝切りを数名の役員で行いました。

　４月２３日　（奉仕活動前日）

高所作業車 本領発揮 チェーンソーの準備

中庭の枝切り

人海戦術

次は、どの枝にしようか？

さーこれから切るぞ！
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雨の中、自主防災組織と評議員総勢５０名程で前日大量に伐採された枝葉の纏めと清掃を行いました。

　４月２４日　（奉仕活動当日）

雨の中 皆さんが黙々と丁寧に作業を進めて下さいました

伐採された大量の枝葉にビックリ
なんと軽トラック１０台分以上でした
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　奉仕活動結果 before 　after
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　奉仕活動結果 before 　after

以上

寒川町一之宮西自治会広報

一之宮小学校奉仕活動　無事終了

＜奉仕活動に対する感謝と労いの言葉を頂きました＞

一之宮小学校 毛藤校長 ご挨拶

お陰様で

奉仕活動 無事に終了致しました 雨の中 お疲れ様でした

齊藤自治会長 挨拶
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